



ROGELIO RAMÍREZ DE LA O

TENEMOS GRANDES 'BONDADES' PARA LA RELOCALIZACIÓN

Empresas de todo el mundo están mirando hacia México para establecer sus operaciones y aprovechar las numerosas bondades que el país ofrece, afirmó el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, al indicar que ya vemos algunas señales tempranas de los beneficios de las tendencias de reconfiguración de las cadenas de valor. —F. Gazcón / PÁG. 11



CUARTOSCURO

IMPULSO AL NEARSHORING

México ofrece una economía estable a la inversión: SHCP

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Las empresas de todo el mundo están mirando hacia México para establecer aquí sus operaciones y el sector público les ofrece un marco macroeconómico estable, afirmó Rogelio Ramírez de la O.

El secretario de Hacienda enfatizó que, además el sector público va a proporcionar toda la claridad que sea posible a la inversión extranjera, con las cifras a la mano, para que el sector privado pueda hacer su planeación.

Al participar en el Foro México 2024—2030: Consolidando el Potencial Económico, organizado por Americas Society y el Consejo de las Américas (AS/COA), el funcionario manifestó que tiene confianza en que gracias al trabajo conjunto de la iniciativa privada y el sector público, México será capaz de atender estas y otras necesidades que demanden el proceso de relocalización y los procesos de cambio de estrategia de las grandes empresas medianas y pequeñas.

Expuso que se han visto señales tempranas de los beneficios de la tendencia de relocalización; por ejemplo, en 2023 México se consolidó como el principal socio comercial de los Estados Unidos.

“México se reafirmó como uno de los destinos más importantes para las inversiones internacionales durante 2023; la economía recibió un monto histórico de 36 mil millones de dólares por concepto de inversión extranjera directa”, enfatizó Ramírez de la O.

“Las perspectivas para el desempeño de la inversión se mantienen positivas”

ROGELIO RAMÍREZ DE LA O
Secretario de Hacienda



BANCA DEBE PRESTAR MÁS

En tanto, Felipe García Moreno, presidente de JP Morgan, expresó que en México se tiene una banca muy bien capitalizada, pero la penetración del crédito como porcentaje del PIB ronda apenas 20 por ciento, por lo que debe elevar su participación para financiar la inversión privada.

Enfatizó que la inversión es un componente fundamental para consolidar el crecimiento económico y la banca juega un papel fundamental para apoyar los proyectos del sector privado.

“El sistema financiero está más sólido que nunca y está aumentando el crédito gradualmente, sin embargo, creo que tenemos que seguir aumentando la penetración financiera en México y el acceso al crédito”, dijo, al participar en la conferencia organizada por la AS/COA.